

FYT

507a De la Baya

CUESTIONARIO SOBRE COMERCIO EXTERIOR

Señor Lagos:

Formamos parte del equipo periodístico de la Revista Chilexport®, cuyo público mayoritario lo constituyen los exportadores chilenos. En nuestro próximo número, contemplamos incluir las opiniones que los candidatos presidenciales tienen sobre nuestro sector.

El siguiente cuestionario es el resultado de las inquietudes que nuestros lectores poseen sobre esta área, tan sensible de nuestra economía. Agradecemos desde ya, el tiempo que le tome contestar estas interrogantes.

1.- ¿Qué instrumentos de apoyo a las exportaciones pretende implementar en reemplazo de aquellos medios que la O.M.C. ha calificado como subsidios?

2.- En la década de los ochenta fue creado el FONDO DE GARANTÍA A LOS EXPORTADORES el cual, en opinión de los empresarios del área del comercio exterior, no ha sido efectivo por razones burocráticas. ¿Qué cambios realizaría usted para darle agilidad y eficiencia?

3.- Una de las bases del comercio exterior chileno, es el esfuerzo exportador de las pequeñas y medianas empresas, PYMES, que en gran medida son empresas familiares. Sin embargo, en una situación fuertemente contractiva en la economía, ellas son las primeras en sentir el peso de la situación. ¿Qué medidas implementaría, desde el Estado, para facilitar la iniciación y la continuidad de estas organizaciones?

4.- En la actualidad el Banco Central goza de una autonomía constitucional para manejar la política cambiara y monetaria. Los exportadores y varios sectores del empresariado solicitan, desde hace tiempo, la liberalización del mercado del dólar. Sin embargo, la vulnerabilidad de nuestra economía, impediría la no existencia de restricciones. ¿De qué manera, teniendo como límite al Banco Central, fortalecería y liberaría la economía con el fin de no caer en continuos ajustes monetarios?

5.- En relación a la firma de nuevos acuerdos comerciales que tiendan a fortalecer las relaciones, ¿qué bloque económico comercial o país priorizaría?

6.- ¿Cuál es su posición económica y política frente al NAFTA? ¿Es preferible considerarlo un proyecto a largo plazo o es el momento para reimpulsar las negociaciones?

7.- ¿Cómo haría usted para diversificar la canasta exportadora, pensando en disminuir la dependencia de la economía nacional del precio de los commodities?

8.- ¿De qué manera aumentaría la competitividad de las empresas exportadoras sin que exista la necesidad de tocar al dólar?

9.- Dentro del plan de reducción y modernización del Estado se contempla la transformación de ProChile en una Corporación Pública con participación de privados. ¿De qué forma aseguraría su eficiencia para que pueda contribuir, efectivamente, al desarrollo del sector exportador?

Rogamos contestar a la brevedad.

En caso de tener alguna duda o comentario, rogamos comunicarse con María Loreto Soler o con Mariela Ravanal en la redacción de la revista CHILEXPORT@ Fono/Fax: 6711049 o al 6884596.

*Cuando sale
cuanto gente*

*+ Este semana
+ Dirijide a portadores
de suscriptores a la
compañía de exportación
500 ejemplares*